



Partnermeeting der Internationalen Entwicklung



© Sébastien Goetschmann / Lizenzfrei

Die Stabstelle Internationale Entwicklung der Heilsarmee Schweiz hat diese Woche ein Partnermeeting organisiert.

Vertreter unserer Partnerländer trafen sich in Männedorf (ZH), um Erfahrungen auszutauschen und auf die spezifischen Bedürfnisse hinzuweisen, die sich aus ihren Projekten im Rahmen der Internationalen Entwicklung ergeben. Die rund 15 Personen sind aus Kenia, Simbabwe, Sambia, Kongo Brazzaville und der Demokratischen Republik Kongo, Brasilien, Haiti, der Karibik, Myanmar, den Philippinen und Pakistan angereist - allesamt Länder, in welchen sich die Heilsarmee Schweiz vor Ort mit Projekten engagiert.

Die Teilnehmer des Meetings verbrachten zusammen eine Woche mit Workshops über die Auswertung von Programmen, über die Wichtigkeit des Austauschs innerhalb unserer Partnerschaften und über Accountability. Desweiteren stellten sie Überlegungen darüber an, wie zwischen den Territorien der Heilsarmee Synergien noch besser genutzt werden können. Gleichzeitig nahmen sie die Gelegenheit wahr, die schöne Gegend oberhalb des Zürichsees zu erkunden.

Autor

Sébastien Goetschmann

Publiziert am

22.9.2017